

Es präsentiert sich: JuBla Muntagna

Neu organisiert sich das Wanderlager unter dem Namen „JuBla Muntagna“. Vom Sonntag 02. bis Freitag, 07. Oktober 2022 findet das Nächste statt und heisst auch Jugendliche ausserhalb der JuBla, kurz Jungwacht Blauring, willkommen.

Ein neues Wanderlager steht bevor

Vorkenntnisse oder langjährige Wandererfahrungen sind nicht zwingend, denn das Lagerprogramm organisiert sich durch ein hochmotiviertes und junggebliebenes Leitungsteam. JuBla Muntagna stellt so sicher, dass Wanderneulinge und Wandervögel gleichermassen zu ihren Gunsten gelangen. Mit Jugendlichen zwischen 12 und 17 Jahren geht die Reise an einen der schönsten Wanderorte der Schweiz ins Alpsteingebiet im atemberaubenden Appenzell.

Nach Highlights wie Sonnenaufgangs- oder Zweitageswanderungen lassen sich die Spätsommerabende mit gemeinsamen Spielen ausklingen. Denn das Wanderlager organisiert sich nach den Grundsätzen des Jugendverbandes wie etwa zusammen sein, Natur erleben und mitbestimmen.

Weitere Informationen und den Link zur Anmeldung finden sich unter folgendem QR-Code oder ganz einfach auf der Homepage; www.jublaluzern.ch/wanderlager

Bericht: Andrea Britschgi

Fotos: Sarah Schmid, Wanderlager 2020 / 2021